

西新宿懇談会からの主な意見（令和4年12月16日開催）

【内容】第6回西新宿地区再整備方針検討委員会について（報告）

○4号街路について

- ・4号街路のトンネル部は非常に暗く、歩きたいと思わない。トップライトをつける等、何かしら工夫が必要である。
- ・来街者などは4号街路の地上を歩くため、京王プラザホテル周辺の段差にエスカレーターがあれば歩く気になるのではないか。

○都庁について

- ・都民広場での人工芝の開放は大変良かったが、4号街路を歩いている人から広場で何をしているのかが見えないことがもったいない。4号街路から、都民広場の賑わいが分かり、何かやっているなというのが見えるようになると良い。
- ・都民広場でイベントを行うと4号街路を通ってみようということになるので、引き続きイベントをやってもらえると良い。

○再整備方針について

- ・再整備方針のように整備された後、どのくらいの人が駅から回遊してくるか疑問である。
- ・渋谷や日本橋など再整備が進んでいるが、どこも同じような匂いになっている。やはり思い出横丁、歌舞伎町、新宿二丁目などの匂いがどこかで感じられるものがあれば、駅からの人も回遊してくる気もする。匂い付けは難しいので、文化的な要素も兼ね備えないといけない。